

木本小だより

令和3年度 第10号
2021年11月1日発行



朝夕、めっきり冷えこんできました。緊急事態宣言があき、学校でも運動会、自然の家体験学習（5年生）と少しずつ例年通りの日程になってきました。この後、遠足、県立美術館・博物館への社会見学（3・4年生）修学旅行（6年生）と行事が続きます。また、学習発表会も近づき、各学級で練習も始まっています。まだ、感染予防対策が必要なため、マスクを着けたり、手洗い、消毒、密を避けるといったことを続ける必要があります。それでも、頑張る姿を見てもらおうと一生懸命に練習をしています。運動会でも、練習を含め互いに励まし合う姿、苦手なことを克服して頑張る姿、懸命に応援をする姿を見せてくれました。発表会も楽しみにしてください。

本番は、11月26日（金）13:30～です。ご来場いただき、子どもたちの姿を見ていただきたいと思います。よろしくお願いします。（詳細は、後日お知らせします。）

木本小学校いじめ防止基本方針

「いじめ」は、いじめを受けた子どもの教育を受ける権利を著しく侵害し、その後の健全な成長に重大な影響を与えるだけでなく、生命にもかかわる、決して許されない行為です。木本小学校では、いじめは「どの子にも、どの学校においても起こりうるものである。」という認識の下、「木本小学校いじめ防止基本方針」を策定し、「いじめのない学校づくり」に努めています。

- ① いじめを許さない、見過ごさない雰囲気や教育風土・教育環境づくりに努める。
- ② 児童一人ひとりの自己有用感を高め、自尊感情を育む教育活動を推進する。
- ③ いじめの早期発見のために、様々な取組や手段を講じる。
- ④ 学校・家庭・地域が連携・協力し、地域全体でいじめのない住みやすい社会をつくる取組を進める。
- ⑤ いじめ問題が発見された場合、その早期解決に向けて、当該生徒の安全を保障するとともに、学校だけでなく各種団体や専門家と協力して解決にあたる。
- ⑥ 事後指導には、学校と家庭が協力して理解し合いながらあたる。

を、基本姿勢に取り組んでいます。学校・保護者が連携しながら丁寧な指導をし、子どもたちが安心して過ごせる学校づくりに取り組んでいきますので、ご理解・ご協力をお願いします

9月26日（土）運動会

昨年同様、新型コロナウイルスの影響で、午前中開催となってしまった今年の木本小学校運動会でしたが、秋晴れの下、素晴らしい運動会となりました。子どもたちは、感染対策で練習の時から不自由でしたが、頑張りました。やはり、多くの方に見ていただくことに喜びを感じ、やる気をみなぎらせていたのが伝わってきました。やり遂げた達成感、何とも言えない笑顔だったと思います。練習の時、日ごとに表情や取り組む意気込みが変化していくのが分かりました。なんとなく恥ずかしそうに照れて踊っていたダンスですが、日ごとに気合が入っていきました。直前の練習で、大きな旗を掲げて走る姿に「おっ！！6年生・・・かっこいい」と感じました。本番は、見ていただいた通りです。

来賓席や敬老席をなくし、マスク着用や手指消毒、検温などの対策をお願いしての実施となりましたが、ご協力いただき無事終了することができました。ありがとうございます。また、練習期間中は、物心両面で子どもたちを支えていただきましたことに重ねて感謝いたします。今後ともよろしくお願いします。



11月の主な行事予定

日	曜	校内行事	校外活動・その他
1	月	クラブ活動	
2	火	SC来校	
3	水	文化の日	
4	木	耳鼻科検診（1・3・5年）	
5	金	遠足	
6	土		
7	日		
8	月	遠足予備日	
9	火		
10	水	美術・博物館見学（3・4年）	
11	木	SC来校	
12	金		
13	土		
14	日		紀伊半島大水害10年防災訓練（講堂）
15	月	研究授業（4年）4年生以外13:10下校	
16	火	消防団講座（3・4年）	
17	水	修学旅行 ↓	
18	木		
19	金		
20	土	土曜授業（校区防災学習）	
21	日		
22	月		
23	火	勤労感謝の日	
24	水	学習発表会校内リハーサル	
25	木	集金日、SC来校	
26	金	学習発表会（13:30～）	
27	土		紀南図画習字作品展
28	日		↓（紀宝町田代体育館）
29	月	委員会活動	
30	火	焼き芋大会（全校）	

SC：スクールカウンセラー ALT：外国語指導助手

10月23日（金）自然の家野外活動体験（5年生）

昨年に引き続き、宿泊なしの体験学習となりました。好天に恵まれ、関所ハイキング、ボルダリング、ユニカールと普段できないことを体験しました。「ボルダリング」は、壁に小さな石が埋め込まれていて、その石をつかんで、上に登っていく競技です。自然の家では、数年前に体育館にその壁が設置されました。また、「ユニカール」は氷上で行う「カーリング」を氷がなくても体育館等のカーペットの上でできるようにした競技です。カーリングよりもルールも簡単で、子どもたちは作戦をたて楽しんでいました。たった1日でしたが、いろんなことを経験し、『やり遂げる喜び』を知ることができました。

